

# *Cubano López líder en efectividad en Liga de Voleibol de Japón*

---

Image not found or type unknown

**Miguel Angel López**

La Habana, 4 nov (RHC).- El cubano Miguel Angel López, una de las figuras del voleibol mundial, lidera el apartado de promedio de efectividad en la Liga SV de Voleibol de Japón, en la que se estrena esta

temporada tras brillar durante varios años en el Sada Cruzeiro de Brasil.

Con casi el 59 por ciento de efectividad (58.6) en los ocho partidos disputados, atacante del Osaka Bluteon- antes Panteras Panasonic- lidera la liga en efectividad, delante de su compañero de equipo y de la selección nacional de Japón, Yuji Nishida (55.9).

Bautizado en el mundo del voleibol como "el Cubano Volador", el polivalente jugador de 27 años destacó el fin de semana en los últimos dos partidos de su club, al marcar 35 puntos ante el Nippon Sakai, 21 en el primero, ganado por su club en cuatro sets, y 14 en el segundo, que terminó con barrida 3-0 y mereció la distinción de Jugador Más Valioso (MVP).

El punta-receptor arribó esta temporada a la Liga de Japón tras varios años brillando en el Sada Cruzeiro brasileño, en el que se convirtió en un referente y alcanzó varios títulos, incluido un Mundial de Clubes y varios trofeos individuales.

Su equipo es primero en la tabla de posiciones en Japón con 7-1, igualado con el Jtekt Aichi.

Noticia en construcción

Foto: Cubansp1ke

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/368999-cubano-lopez-lider-en-efectividad-en-liga-de-voleibol-de-japon>



**Radio Habana Cuba**